

Noticias del Congreso

La gestión del congresista Hurtado ha puesto énfasis en la ciencia y tecnología, en la agricultura, la valoración del deporte y la protección de los que deiaron él Perú en busca de méjores oportunidades.

El congresista y su grupo de asesores vienen trabajando el proyecto Agroideas para mejorar nuéstros cúltivos y hacer que los productos encuentren los mejores mercados. Se están haciendo las coordinaciones para traer a nuestras tierras las mejores tecnologías y aplicarlas a nuestras siembras y cosechas.

Valoramos los buenos ejemplos y por eso hemos condecorado al campeón atlético Roberto

iLevanta la voz por los que no tienen voz!

iDefiende los derechos de los desposeídos!

iLevanta la voz y hazles iusticia!

iDefiende a los pobres y necesitados!

Proverbios 31: 8-9



Abugattás con la Medalla de Honor del Congreso.

Estamos realmente preocupados por nuestros paisanos que viajaron a Estados Unidos como ovejeros y agricultores. Estamos pidiendo constantes informes a la Cancillería peruana para que detalle las condiciones en las que se encuentra.

Estamos haciendo todos los esfuerzos para acercarnos más al pueblo y tratar de resolver todos sus problemas y preocupaciones. En eso estamos, con la comprensión de ustedes y la ayuda de Dios.

Diciembre 2011. Edición 02

JESUS HURTADO

Representante de Junín



Me alegra volver a escribirles en estos últimos días del año 2011. Esta es una muy buena oportunidad para reflexionar y hacer balances, no tanto de lo bueno o malo que hicimos, sino de lo que dejamos de hacer.

Queridos amigos;

El año se inició con nuevas autoridades y políticamente movido por la campaña presidencial. Fue un año de conflictos que frustran muchas expectativas de crecimiento y desarrollo. Los pobres y los más necesitados, llamados ahora los



excluidos, esperan se cumplan las eternas promesas y son espectadores de los desentendimientos entre los que tienen el poder político, los revoltosos y los que manejan las riquezas que Dios nos dio a todos.

Dejamos de hacer cuando permitimos ser usados y manipulados por los líderes que buscan beneficios propios. Dejamos de hacer cuando no nos damos un tiempo para educar a nuestros hijos en la verdad y la justicia. Dejamos de hacer cuando no nos detenemos a pensar un instante en lo qué es bueno, correcto y posible y qué es mentira, delito y absurdo.

Querido amigos; les pido un momento de reflexión. Que Dios los ilumine para que puedan encontrar las respuestas a sus interrogantes. No permitamos que otros tomen las decisiones por nosotros. Que Dios les bendiga;

Jesús



ALGUNAS ACTIVIDADES REALIZADAS

Marca Junín

De la misma forma en que PromPerú y entusiastas empresarios hacen todos los esfuerzos para ganar los mercados internacionales con la marca Perú, nuestra Marca Junín debería ser trabajada. Es cuestión de decisión, de unir voluntades y pensar en las posibilidades de crecer como empresarios y como región.

Junín fue destino de turistas nacionales e internacionales. En algún momento los turistas dejaron de llegar y ya no estamos en los circuitos que se ofrecen en las agencias de viaje.

Es hora de construir y mejorar los hoteles y restaurantes. Momento de construir el túnel trasandino, ampliar la carretera central y tener un sólo buen aeropuerto porque uno será suficiente y rentable. Desarrollemos la agricultura para mostrar nuestros sembríos y tener paisajes de un pueblo laborioso y dedicado. Démosle marca a nues-



tras alcachofas, truchas, cebada, café, Huaytapallana, Paca,...

Seamos sensatos, la discordia nos conduce a la pobreza. Trabajemos para que nos vean como un pueblo pujante, ordenado y limpio. Es hora de tomar las mejores decisiones.



Tunel trasandino

La carretera central ha colapsado. Es imposible tener un viaje sin ver un accidente o estar a punto de sufrir uno. Por eso, saludamos la decisión de la Mancomunidad del Norte de hacer todos los esfuerzos para la construcción del túnel trasandino. Anunciamos también que ya se presentó el proyecto de Ley que declara de necesidad pública y de preferente interés nacional el túnel trasandino. La iniciativa responde a mejorar el transporte público y permite contemplar cualquier mo-

dalidad de inversión, cooperación y cualquier otro mecanismo de asociación que hagan posible su inmediata ejecución.

Agroideas

Es una genial iniciativa de la Unidad Ejecutora del Ministerio de Agricultura que se debe de multiplicar, útil para elevar la competitividad de los pequeños y medianos productores agrarios. El objetivo es asociar, ayudar en la gestión empresarial y transferir tecnologías adecuadas para mejorar la producción. Un gerente competente es en para estos casos la herramienta ideal para buscar los mejores mercados. Los agrícolas, pecuarios y forestales de la región podemos acceder a este programa para elevar nuestros niveles de producción y vida.



Obras por impuestos

Sigamos el ejemplo de otras comunidades que ya vienen experimentando buenos resultados con este plan que permite realizar obras a cambio de los impuestos. Empresas importantes de la región o de cual parte del país pueden realizar obras de gran importancia, como postas médicas, colegios, proyectos de agua y desagüe entre otros, a cambio de los impuestos a la renta que dejarían de pagar a la Sunat.



La oroya vuelve a la vida

La última Resolución de Indecopi soluciona la controversia existente entre los deudores de Doe Run. El Ministerio de Energía y Minas, es ahora parte de la fundición decidirá y administrará el complejo metalúrgico. Saludamos la idea que pueda ser la misma Doe Run e instamos a la empresa para que pueda cumplir de inmediato con sus obligaciones laborales y el último proyecto medio ambiental.